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Протокол заседания Совета гимназии № 1505 

№ 3 от 12.02.2013 года 

 

Присутствовали: Наумов Л.А., Дегтярева Т.В., Макарова Т.А., Молев А.И., 

Пяткина Г.А., Шалимова М.Н., Шипарева Г.А., Овчинникова О.А., 

Буяновская В. – ученица 10 «А», Воробьева Е. – ученица 11 «А», 

Папанкина А. – ученица 9 «Б», Буций И.Г., Сазонова Н.М. 

 

Повестка дня: 

 

1. Отчет о работе гимназии за первое полугодие 2012-2013 учебного года. 

2. Отчет о расходовании стимулирующих выплатах. 

3. О принятии решения по вопросу реорганизации гимназии путем 

присоединения ГБОУ города Москвы гимназии № 1505, ГБОУ города Москвы 

средней общеобразовательной школы № 1032 и ГБОУ города Москвы 

дошкольного образовательного учреждения № 888. 

 

По первому вопросу выступил директор гимназии № 1505 Наумов Л.А. с 

докладом об итогах работы за I полугодие 2012-2013 учебного года, проблемах и 

перспективах. 

По второму вопросу выступил директор гимназии № 1505 Наумов Л.А. и 

проинформировал о расходовании стимулирующих выплат за I полугодие 2012-

2013 учебного года сотрудникам гимназии. 

По третьему вопросу Наумов Л.А. сообщил, что было принято решение 

присоединиться к гимназии коллективами и родительской общественностью 

школы № 1032 и детским садом № 888.  

Наумов Л.А. проинформировал присутствующих о перспективах развития 

учебного комплекса после реорганизации в данном составе. 

По итогам заседания было проведено голосование. 

Результат голосования: 

«За» – 10 чел. 

«Против» – 1 чел. 

«Воздержались» – 2 чел. 
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Решение: 
 

1. Принять к сведению отчет директора гимназии об итогах работы в I 

полугодии 2012-2013 учебного года. 

2. Принять к сведению отчет о расходовании стимулирующих выплат для 

сотрудников гимназии. 

3. По итогам голосования принять положительное решение по вопросу 

реорганизации гимназии путем присоединения образовательных учреждений 

(см. повестку дня). 

 

 

Председатель Совета гимназии            О.А. Овчинникова 

 

Секретарь Совета гимназии         М.Н.Шалимова 


